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◆本日のメインテーマ 本来は各委員会の事業予定の発表でしたが、会員増強についての話し合いに変更

     　         　　    ● 副会長挨拶            　　　　　   ☆★ 委員会報告 ★☆

 本日は会長・幹事が不在のため、副会長の私が会長の代行を 　　　○加藤英泉親睦委員長

 させていただきます。今年は梅雨明けが早いですが、これは良  1000回記念例会は会員が1名欠席です。パストガバナーが3

 いことなのでしょうか。やはり梅雨時は雨がたっぷり降って樹木  名参加してくださいます。第10グループの会長幹事の表敬訪

 に夏場を乗り切るだけの水分を蓄えさせないとならないと思い  問をその日にお願いしてあります。ガバナー補佐並びに補佐

 ます。会員の皆様も熱中症には注意していただきたいと思いま  幹事にも参加いただきます。現在40名の予定です。また、入

 す。樹木は自分で水を飲むわけにはいきませんが、皆様は水  会の見込みがありそうな方がいましたら、誘ってください。

 分補給を忘れずにこの暑さに負けないように夏場を乗り切って  服装はノーネクタイで上着着用でお願いします。

 いただきたいと思います。

 この後、会員増強についての話し合いが持たれますが、なん

 とか会員数を20名以上にして、例会を盛り上げられるよう協力

 していこうとと思いますので、皆様の協力をよろしくお願いしま

 す。

　　　○宮田博社会奉仕委員長

 今年も例年のように11月3日に市民まつりが開催されます。

 協賛金の依頼がきておりますので、皆様にご協力をいただけ

 ますようお願いいたします。1口10000円です。また、何かやっ

 てみたいことがありましたら、炉辺の時にでも言ってください。

  　                   ●幹事報告
 1.三郷市内関係からの報告

 ① 三郷市交通安全対策協議会より「夏の交通事故防止運動

　　実施計画」のご協力について

　　　期間　7月15日～24日

 2.ガバナー事務所からの報告

 ①インターアクト年次大会のご案内 　　　○加藤地次増強委員長

　　日時 8月20日（土）　　  本日の例会終了後、会員増強委員会の炉辺を開きます。

    場所 埼玉栄中学校・高等学校記念館3階ホール  数名の候補者の名前もあがっていますので、皆さんに取組み

 ②地区分担金・特別分担金納入のお願い  を協議していただきたいと思います。

 ③地区国際奉仕委員会より「フィリピン国際奉仕プロジェクト

    視察体験旅行参加のご案内  期日9月1日～（4泊5日） 

 ④「拉致被害者家族支援」義援金について（明細表の受領）

    第２５６０地区直前ガバナー東山様及び連絡会事務局長

    増元様より御礼文の受領

 ⑤ 東日本震災復興基金について資料申請の受領 　　　○大井環境保全委員長

    7月1日よりロータリー東日本震災によって管理され、ＰＨF  16日の種まきですが、すでにリサイクルチップの肥料を入れ

    及び大口寄付者認証の対象になり「特別公益増進法人」  て耕してありますので、種まきと周辺のごみひろいを行います。

    寄付として取り扱われ税制上の優遇措置が認められます

 ⑥ ポリオ撲滅チャリティー・バザー協賛品提供のお願い

 日時 10月8日(土）9日（日）さいたま新都心「けやき広場」

 3.我がクラブからの報告

 第999回例会のご案内

 日時 7月19日（火）　点鐘　18時30分

 会場　　三郷市商工会館２階会議室
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代行です。



 本日は本来,今年度の各委員会の活動内容についてのクラブ  ネット上に増強についての一方法が記載されていたので引用

 フォーラムですが、加藤地次増強委員長が司会を努め中身を  します。

 会員増強についてという議題で話し合いを行いました。  ■増方法の例-------------------------------

 参考資料として、過去に名前が上がった方の名簿（数年分）  1. 職業分類の未充填の業種をあげてターゲットとし定期的に

 と、新たに伊藤会長から数名の候補者の名前がありました。    全会員が活動を行う。

 まだ、確定していない候補者ですので、名前の記載は控えま  2. 数人のチームで、入会候補を探し訪問する。

 す。  3. 例会ゲストに招いたり公開例会を増やし、気軽に入会候補

 名前が上がっている方の近況や、入会の可能性などを名簿を    者を招く。

 元に話し合いました。  4. 例会や行事の中で会長・幹事が常に会員増強を言葉にし

   て拡大の流れや雰囲気をクラブ全体に作る。

 5. 女性会員入会月間を設けたり、クラブで考慮し、なにかの

   特典なども考慮する。

 取り組み方としては、可能性のある方には、出来る限り足を  6. 拡大のためには負担金のハードルを下げることも視野に入

 運び,オブザーバーとしてでも例会に参加しいていただき、理    れ、会費の減額、又、入会金の免除や廃止も前向きに検討

 解を得るのが良い方法だと思います。    してみる。

 □他の団体では年会費を安くしているが？  7. 無償の奉仕はクラブとして当然のことだが、会員同士だけ

 ・年会費は安く抑えているが、何かお金が必要な時はその都    に与えられるステイタスを明確にしたり、入会する具体的メリ

   度徴収しているので結果的には同じになる。    ット検討にも風穴をあける。

 ・ロータリークラブとしてのステータスもある。  ■強方法の例-----------------------------

 ・ロータリー財団への寄付金はロータリーと冠名されているの  1. 新会員へ情報提供、教育は会長経験者が講師となりオリ

　で、集めやすいが米山のほうは寄付金が集めにくい。    エンテーションを行う。

  当クラブは両方を年会費に含んでいるので、問題ない。  2. 新入会員は親睦、会報委員会などに所属。

 3. 新入会員席は推薦者や同年代の隣席に設ける。

 4. 例会では全会員と握手するようセレモニーする

 5. 早い機会で卓話をして、ロータリアンとしての自覚を高める

 6. 事業の関係などで止む無く退会されても、再入会を前提と

   した前向きな退会として認め、慰労会などを設けたりして復

   帰しやすいようにする。

 7. 入会認定書の授与式を重々しく且つ入会宣誓などのコント

   ラクトをしていただく事で退会を安易に考えないよう入会のセ

   レモニーも高品位に変える。

 8. 趣味の倶楽部や同好会などの幹事や代表職を各々役目と

   して割り当てる。

 9. 家族参加のイベントや事業を増やし家族同士の交流を深ま

   ることで、絆が深まり退会防止に繋がる.

 10. メディアアップを図りロータリーステイタスを高め、入りたい

　　●○● 出席率 ●○●　発表者：酒井幸晴    辞めたくない組織を目指す。

 本日 第998回

 会員数 17名 出席数 12名 欠席数 5名 免除 1名 MU 0名 67%

 前回 第997回

 会員数 18名 出席数 14名 欠席数 0名 免除 1名 MU 3名 94%

 前々回 第996回

 会員数 18名 出席数 17名 欠席数 1名 免除 1名 MU 0名 89%

　　■□■ にこにこボックス ■□■　発表者：宮田博

 大井巳喜彦：例年より早い梅雨明けを喜んでいいのか、心配

 したほうが良いのか、、暑さに負けないように頑張りましょう！

 中村智英：お久しぶりです。沖良男：例年より早い梅雨明け

 となりました。熱中症が心配ですね。1ヶ月振りの円高79円8

 5銭となりました。要因がわかりません。宮田博：暑い！

 加藤英泉：暑いの一言。その他奉仕者：田中欣一・加藤地

 本日は伊藤会長、浜田幹事が松伏ロータリークラブに表敬訪  次・酒井幸晴・山下勝矢・谷津茂男（合計 12000円）

 問に行ったため、会長代行の大井副会長、副幹事の田中欣一

 会員が代役を努めてくれました。出席者数が少なかったです

 が、会員増強を推し進めるべく話し合いが持たれました。

 一日も早く25人くらいの会員数になってくれることを切望しま

 す（編集後記）
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博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう

新入会員を

育てよう


